

# *Academias diplomáticas de Cuba y Angola cultivan vínculos de cooperación*

---



**Banderas de Cuba y Angola**

Luanda, 13 mayo (RHC) Una delegación del Instituto Superior de Relaciones Internacionales Raúl Roa García (ISRI), de Cuba, iniciará hoy una visita de trabajo en Angola, para estrechar las relaciones con instituciones locales vinculadas a la formación diplomática.

Integrada por el vicerrector de Investigación y Postgrado, Leonel Caraballo, y el director de Relaciones Internacionales, Eumelio Caballero, el programa incluye encuentros en los ministerios angoleños de Relaciones Exteriores y de Educación Superior.

Igualmente recorrerán las instalaciones del Instituto Superior Politécnico Metropolitano de Angola (Imetro) y del Memorial Dr. António Agostinho Neto.

El momento culminante de la agenda será la jornada de trabajo reservada para mañana en la Academia Diplomática Venâncio de Moura, donde además de reunirse con los directivos de la institución participarán en una mesa redonda.

Los cubanos acercarán a los participantes al conocimiento sobre el funcionamiento del ISRI, a partir de la conferencia El ISRI como institución, impartida por el doctor en Ciencias y vicerrector de Investigación y Postgrado, Leonel Caraballo.

También tendrán una visión sobre La política exterior de la Revolución Cubana, de la mano del director de Relaciones Internacionales, Eumelio Caballero.

La delegación cubana, integrada además por el embajador de la nación caribeña aquí, Oscar León, y la tercera secretaria de la representación diplomática, Maribys Pérez, mantendrá una reunión con representantes de la Academia Diplomática Venâncio de Moura, de la cual deben resultar acciones cooperación y trabajo conjunto. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354606-academias-diplomaticas-de-cuba-y-angola-cultivan-vinculos-de-cooperacion>



**Radio Habana Cuba**